

EL DIA

La Soberanía Argentina no Será Menoscabada: Massera

(EFE, AFP, PL y AP)

BUENOS AIRES, 10. de enero.— El comandante en Jefe de la Armada, quien ostenta un tercio del poder, al integrar el triunvirato militar de gobierno, aseguró que Argentina no actuará irracionalmente en el conflicto de límites con Chile.

Dijo que la "marina, el Ejército y la Fuerza Aérea han tomado una posición muy clara, pero no actuarán de manera emotiva e irracional".

El almirante Emilio Massera afirmó, sin embargo, que la soberanía argentina no será menoscabada impunemente.

En declaraciones a un diario de Córdoba —la segunda ciudad del país, situada en el centro geográfico del mismo—, el jefe de la Marina de Guerra reiteró la cohesión que existe entre los 3 ejércitos cuando dijo que "la Armada argentina está entrañablemente unida a las fuerzas hermanas".

"Somos pacíficos, pero no pacifistas, deseamos mantener las mejores relaciones con todos los países, pero sin docilidades ni abdicaciones de nuestra soberanía", agregó Massera en sus declaraciones al diario *La Voz del Interior* de Córdoba, a 700 kilómetros de Buenos Aires.

ANUNCIAN RECHAZO DEL LAUDO ARBITRAL

Por su parte, el diario *Clarín* dice hoy

aquí que el gobierno argentino rechazará en la última semana de enero el fallo arbitral británico sobre el Canal de Beagle, cuya soberanía reclaman Chile y este país.

El diario señala que la decisión habría sido tomada ya y recuerda que ayer el canciller argentino, vicealmirante Oscar Montes, informó a sus pares del gabinete y al presidente, general Jorge Videla, sobre las estancadas negociaciones.

SE AGRAVA SITUACION LABORAL

Por otra parte, la situación laboral en la provincia de Santa Fe se agravó el último día del año como consecuencia del cierre de los talleres del ferrocarril Belgrano que dejará en la calle a más de medio millar de trabajadores.

La reestructuración ferroviaria prevé la inmediata clausura de talleres de la ciudad de Santa Fe, 480 kilómetros al norte de esta capital, el principal de la línea Belgrano que cubre el norte y noroeste del país.

CONDENAN A UN EX LIDER PARLAMENTARIO

Entretanto, el ex presidente de la Cámara de Diputados de Córdoba, Os-

car Valdez, fue condenado a 3 años y 9 meses de prisión por un juez local, se informó hoy en Córdoba.

Valdez, quien presidió la Cámara joven provincial en representación del peronismo hasta el 24 de marzo de 1976, fue acusado de violación de los deberes de funcionario público, peculado y malversación de fondos.

COMENTARIO DE "Le Monde"

Finalmente, la dimisión del ministro argentino de Planeamiento, general Ramón Díaz Bessone, es comentada hoy por el diario parisino *Le Monde*, que estima que el dimisionario "había sido considerado cuando fue nombrado ministro como la 'cabeza económica' del gobierno militar".

"Partidario de una línea dura" y ultranacionalista —añade— había sido el defensor de la industria nacional frente a las grandes sociedades extranjeras, principalmente norteamericana".

"Su dimisión —comenta— después que el general Videla ha renovado públicamente su confianza al ministro de Economía, José Martínez de Hoz, partidario de una política liberal abierta al capitalismo internacional, significa que la Junta ha tomado una decisión, por lo menos provisional, en el debate económico que oponía a los 2 hombres".

uno / más / uno

Argentina será "racional" frente a Chile en el caso del Beagle

► Señala la junta militar

BUENOS AIRES, 1 de enero (EFE).— El almirante Emilio Massera, comandante en jefe de la armada argentina e integrante de la junta militar de gobierno, aseguró hoy que Argentina no actuará irracionalmente en el conflicto de límites con Chile; agregó que "la Marina, el Ejército y la Fuerza Aérea, han tomado una posición muy clara pero no actuarán de manera emotiva e irracional".

Cabe recordar que el laudo británico otorgó a Chile en mayo pasado la soberanía de tres islas situadas en la boca del canal de Beagle.

Por otra parte, la prensa argentina ha coincidido en los últimos días en calificar de vir-

tual fracaso la segunda instancia negociadora en torno al diferendo. El matutino *Clarín* dijo que Argentina rechazará ahora el laudo del Reino Unido, por considerar que el mismo constituye un avasallamiento a la soberanía nacional.

El almirante Massera afirmó que la soberanía argentina no será menoscabada impunemente, al declarar: "Somos pacíficos pero no pacifistas" y "deseamos mantener las mejores relaciones con todos los países, pero sin docilidades ni abdicaciones de nuestra soberanía".

BUENOS AIRES, 1 de enero (AFP).— Una misa de adhesión a la undécima Jornada Mundial de la Paz fue celebra-

da hoy en la catedral de Buenos Aires, con la asistencia de una gran cantidad de familiares de secuestradores y desaparecidos.

La misa fue celebrada por el arzobispo de Buenos Aires, monseñor Juan Carlos Aramburu, quien invitó a participar en la misma a los miembros del consejo de presidencia y a la junta pastoral del Movimiento Ecueménico por los Derechos Humanos (MEDH).

El MEDH, integrado por religiosos y laicos, actúa en pro de la defensa de los derechos humanos en general y con especial énfasis, por el esclarecimiento de los casos de secuestros y desaparecidos que se producen a diario en Argentina.